

L'aide accordée s'ajoute aux 50 000 \$ annoncés le 5 juin par M^{me} Landry. Cette somme initiale devait être versée à la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge pour l'achat de tentes, de recouvrement en plastique et de matériel pour abris temporaires à l'intention des quelque 1 000 familles péruviennes que le tremblement de terre a laissées sans abri.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures et du Commerce extérieur
(Canada)
(613) 995-1874

Robert Anderson
Administrateur de programmes
Programme des Andes
Direction générale des Amériques
ACDI
(819) 997-3198